

Ausgabe: © Schaumburger Nachrichten, 24.02.2010 (www.sn-online.de)

Zauberhafter Auftritt

Obernkirchen. Große Ereignisse werfen bekanntlich ihren Schatten voraus. Am 8. Mai feiert der Kneipp-Verein in der Liethhalle seinen 50. Geburtstag. Gut zwei Stunden lang wird das Rahmenprogramm dauern, in dem sich diverse Gruppen des Vereins vorstellen. Jetzt fiel der Startschuss für das Zirkusprojekt zum Jubiläum: Fast ein Dutzend Kinder und Erwachsene werden ein Programm einüben: Jonglage, Balance, Seiltanz, Akrobatik und Clownerie – wie im richtigen Zirkus eben. Am ersten Übungstag stand das Jonglieren mit Tüchern im Mittelpunkt: Sie fallen so langsam, dass sich erste Erfolgserlebnisse schnell einstellen. r

Geo-Coaching verschoben

Obernkirchen. Der für Sonnabend, 27. Februar, vorgesehene Ausflug zum Geo-Coaching muss aufgrund der weiterhin winterlichen Witterung verschoben werden. Neuer Treffpunkt ist am 17. April um 11.30 Uhr auf dem Parkplatz am Sonnenbrinkbad. Dort werden Fahrgemeinschaften gebildet. Voraussichtliches Ende ist gegen 16 Uhr. Mitglieder zahlen drei Euro, Nichtmitglieder fünf Euro. Die Leitung hat Wiebke Klapp, Telefon (0 57 24) 91 40 72, zusammen mit Stephan Radecke, Telefon (0 57 21) 20 79. Es wird um telefonische Anmeldung bis zum 9. April gebeten. r

Bald wieder Dorffest

Krainhagen. Der neue Wirt der Berghütte, Thilo Hübner, hat jetzt die zahlreichen ortsansässigen Vereine und Gruppen zu einem Treffen eingeladen, um vorsichtig zu testen, ob und wie man sich ein Dorfgemeinschaftsfest in Krainhagen noch einmal vorstellen könnte. Viele junge Vorsitzende waren sich erstaunlich schnell einig: Jeder macht ganz einfach das, was er kann. Die Schützen schießen, die Tänzer tanzen, der Wirt bewirtet und die Feuerwehr macht Feuer: Ja, sie will wirklich einen Brand legen und löschen. Wie zu guten alten Zeiten hofft man auf gespendeten Kuchen aus dem Dorf. Nach alter Tradition wird das Blasorchester ein Konzert dazu geben. Auch Handwerk und Gewerbe kann sich gegen eine kleine Spende mit Plakaten und Bannern präsentieren. Unterstützt werden soll damit die Jugendarbeit in den Vereinen. Termin: Sonnabend, 14. August. rd

KURZ GEMELDET

Weil die Nachfrage (und der Erfolg) so groß gewesen sind, führt die „Schaumburger Bühne“ ihr neues Stück „Weekend im Paradies“ am nächsten Sonntag, 28. Februar, ein zweites Mal in Obernkirchen auf. Beginn ist um 16 Uhr im Schulzentrum am Ochsenbruch. Karten sind für zehn, ermäßigt acht Euro an der Abendkasse erhältlich.

IN KÜRZE

Der Nabu Obernkirchen lädt zur Jahresversammlung für Freitag, 26. Februar, 19.30 Uhr, in die Berghütte nach Krainhagen ein. Nach der Tagungsordnung wird der digitale Diavortrag „Wölfe in Deutschland – Erfolgsgeschichte einer Heimkehr“ mit dem Sprecher Hardy Krüger jr., der auch Nabu-Wolfspate ist, gezeigt.

Der Vorstand des MTVObernkirchen lädt seine Mitglieder zur Jahresversammlung für Freitag, 26. Februar, 19 Uhr, in den Lindenhof ein. Wahlberechtigt sind ordentliche Mitglieder ab 16 Jahren. Die Tagesordnung ist in dem Jahreshaft 2010 des MTVO und an der Informations-Säule an der ehemaligen Post in Obernkirchen veröffentlicht.

Zu einer weiteren Wanderung sind alle Wanderfreunde des Kneipp-Vereins Obernkirchen eingeladen. Dazu treffen sich die Wanderer am Sonntag, 28. Februar, um 13 Uhr, auf dem Parkplatz der katholischen Kirche. Die Wanderstrecke beträgt sechs bis acht Kilometer und berücksichtigt die Wetterlage sowie Wegeverhältnisse. Weitere Infos erteilt Rainer Ziemann unter Telefon (0 57 24) 14 05.